

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Pembinaan adab berbusana pada siswa MAN 3 Banjar Kecamatan Gambut Kabupaten Banjar, berfokus pada penelitian terhadap upaya pembinaan adab berbusana pada siswa MAN 3 Banjar Kecamatan Gambut Kabupaten Banjar, dan Faktor pendukung dan faktor penghambat pelaksanaan pembinaan adab berbusana pada siswa MAN 3 Banjar Kecamatan Gambut Kabupaten Banjar yang telah dijelaskan sebagai berikut:

1. Adapun upaya pembinaan yang dilakukan ialah melalui metode secara langsung dan tidak langsung, melalui mata pelajaran, kegiatan diluar mata pelajaran, keteladanan, melalui metode nasehat serta pemberian reward dan punishmen.
2. Adapun faktor pendukung dalm pembinaan adab berbusana pada siswa ialah dari dukungan orang tua, peran guru, dan lingkungan sekolah. Kemudian untuk faktor penghambat dari pembinaan adab berbusana pada siswa adalah dari kurangnya kesadaran siswa dan faktor pengaruh dari lingkungan luar. sendiri menjadi salah satu faktor penghambat yang membuat siswa melanggar tata tertib mengenai adab berbusana

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan, peneliti memberikan beberapa saran sebagai perbaikan untuk penelitian sejenis kedepannya, adapun saran yang diberikan sebagai berikut :

1. Bagi Para Guru di Man 3 Banjar Kecamatan Gambut Kabupaten Banjar

Hendaknya selalu berkomitmen dan tegas terhadap adanya pelanggaran yang dilakukan oleh siswa khususnya mengenai adab berbusana yang ada dalam tata tertib sekolah. Hendaknya pembinaan didalam kelas maupun diluar kelas juga dijelaskan secara rinci agar tidak ada lagi alasan bagi siswa untuk melanggar tata tertib sekolah karena ketidak tahuan.

2. Bagi Siswa MAN 3 Banjar Kecamatan Gambut Kabupaten Banjar

Semangat dalam menuntut ilmu dan diharap selalu istiqomah untuk mengenakan busana yang sesuai dengan adab berbusana disekolah maupun diluar sekolah. Jangan sering-sering mencoba trend fashion yang tidak sesuai dengan adab berbusana yang disyariatkan Islam. Hargai guru yang mau membina dan menegur jika kalian sudah melakukan pelanggaran dalam berbusana disekolah, karena pada guru menegur untuk kebaikan kalian.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Harapan peneliti agar peneliti selanjutnya dapat lebh memperdalam studi mengenai pembinaan adab berbusana pada siswa, dan penelitian ini dapat menjadi referensi atau sumber informasi bagi mereka yang tertarik untuk melakukan penelitian serupa mendapatkan termuan yang lebih beragam dan terperinci.